
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【授業について】 ※一部文末等を編集しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラスメートと意見交換しながら、自分の考え 
やその理由等を広げたり深めたりしている様子 

古都の魅力とそれが抱える問題点について、生
徒の考えや気持ちを引き出し整理している様子 

 

参会者アンケート等から  研究会のあり方・全体的な感想 

英語 
【単元名】Unit 2「Our School Trip」・Unit 3「Lessons From Hiroshima」 

 から「日本の古都の魅力とそれが抱える問題点」を ALTに伝えよう  

 ～ 社会問題（オーバーツーリズム）について考える ～ 

 

令和６年度 授業エキスパートを目指す授業研究会 令和６年１１月２７日（水） 

三郷市立彦糸中学校 

〇生徒の意見を引き出し生かす授業実践方法につ
いて学ぶことができました。 

 
〇授業者と生徒間や生徒同士の活発なやり取りが
非常に魅力的で、かつ英語による発話の量や質が
豊富な授業で参考になりました。 

 
〇中学校でどんなことが求められていて、小学校で
はどんなことができるかについて自分の授業を
見つめ考え直す、良いきっかけとなりました。 

 
〇授業者も生徒も All Englishで、英語をたくさん
使っていました。特に、生徒の英語の質も高くて、
今までの積み重ねの結果がよく現れている授業
でした。生徒が主体的に取り組むことを具現化さ
れていた授業で学びが多くありました。 

 
〇豊富なインプットとアウトプットに加え、生徒の
伝えたい思いの強さに感動しました。 



 

 

 

 

【協議について】※一部文末等を編集しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
〇様々な先生方の視点や意見を多く知ることができ、自分の考えを深められました。 
 
〇中学校の先生方と協議することで、中学校ではどのように英語の授業を行っている
か、また目の前の児童のためにどんなことに取り組ませていく必要があるかなどに
ついて、多面的・多角的な視点や新しいアイディアなどを得ることができました。 

 
〇小学校での学びが中学校で余すことなく効果的に活用することができるよう、小中
の接続を意識した授業づくりについて、今後も実践していきたいと考えています。 

 
〇それぞれの学校で日々頑張っている先生方と協議を通して、今の状況や日々の悩み
を共有することができ貴重な機会となりました。明日からの励みにもなります。 

 
〇先生方の意見を通して、英語の授業をさらに充実させ、児童生徒の英語力を着実に
高めていくためには、どのように授業改善を行えばよいかを学ぶことができました。 

 
〇今回、このような研修に参加することができて良かったです。３年間の授業の中で
やらなければいけないことがたくさんある中で、実際に生活に活きるような英語を
使用していて素晴らしい授業でした。授業者は生徒のもてる英語力を上手に引き出
していると思いました。今後も「子供たちなら、できるはず！」と思い信じながら、
粘り強く挑戦してみようと思いました。  

 
〇小・中学校の校種に関わらず、今後も英語の授業研究会に参加していきたいです。
また、授業エキスパート授業研究会で学んだことを校内で共有していきたいと思い
ます。児童生徒の変容した姿が見られるよう、これからも頑張っていきます。 

『私の授業の観てほしいポイント』に沿った研究協議 

各班の協議内容の発表 指導・助言（指導者から） 


